



AFIM FRANCE

4 Pièces

99 m²

Réf. 519V900940A

1 400 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À saisir, exceptionnel appartement de prestige de 101 m² habitables, situé idéalement en centre-ville au sein d'un environnement calme dans un immeuble résidentiel de standing proche des plages et du port. Ce bien d'exception offre un aperçu mer, au 2ème et dernier étage, est composé d'un appartement de type 3 pièces, comprenant un séjour ouvert sur un balcon pour profiter de l'extérieur en toute tranquillité, une cuisine américaine équipée, une chambre parentale ouvrant sur un balcon, avec sa salle de douche en suite et toilettes, un dressing, une deuxième chambre avec sa salle de bain et ...

Exceptional luxury apartment of 101 m² of living space, ideally located in the city center in a quiet environment in a luxury residential building close to the beaches and the port. This exceptional property offers a glimpse of the sea, on the 2nd and last floor, is composed of a 3-room apartment, including a living room opening onto a balcony to enjoy the outdoors in complete tranquillity, an equipped American kitchen, a master bedroom opening onto a balcony, with its en-suite shower room and toilet, a dressing room, a second bedroom with its bathroom and toilet, then an adjoining independent ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

